	

	1.
	Наименование проекта
	"От весёлых стартов  - до олимпийских вершин"(строительство современной комплексной спортивной площадки на школьном стадионе)

	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение образования "Средняя школа №1 г.Круглое"

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс,

 e-mail
	 213188, ул. Теновского, 3, г.Круглое, Могилевская область, Республика Беларусь
тел. 8-(02234) 79-441 (директор)
тел/факс . 8-(02234) 79-441
e-mail: krugloe-ssh1@tut.by

	4.
	Информация об организации
	Государственное учреждение образования "Средняя школа №1 г.Круглое" аккредитовано  на соответствие заявленному виду средняя школа (приказ Департамента контроля качества образования Министерств образования от 25 февраля 2016г. №79)
Сертификат выдан в соответствии с приказом Министерства образования от 29 февраля 2016г. №173 и действителен с 29 февраля 2016г. до 29 февраля 2021г.
Школа была построена в 1976 году.До 2000 года она была единственной в райцентре. В 2019/2020 учебном году в учреждении образования  обучается 720 учащихся.

Учащиеся – победители соревнований:

2017 год: I место (младшая группа), I место (старшая группа) в республиканских соревнованиях по биатлону, лыжному спорту и стрельбе из пневматического оружия «Снежный снайпер» в составе сборной области;

2018 год: II место (младшая группа) в областных соревнованиях по биатлону, лыжному спорту и стрельбе из пневматического оружия «Снежный снайпер, 

Близняков Глеб - II место, Косачёв Арсений – IV место;

2019 год: Iместо в областных соревнованиях по зимнему многоборью «Здоровье» среди учащихся городских учреждений общего среднего образования;

II место в республиканских соревнованиях по зимнему многоборью «Здоровье» среди учащихся городских учреждений общего среднего образования;

III место в областной спартакиаде по зимнему многоборью «Защитник Отечества» среди учащихся городских учреждений общего среднего образования;

III место в областных соревнованиях по летнему многоборью «Здоровье» среди учащихся городских учреждений общего среднего образования;

Близняков Глеб – чемпион республики в республиканских соревнованиях по биатлону «Снежный снайпер» на призы Президентского спортивного клуба.

	5.
	Руководитель организации
	Говоронок Ольга Сергеевна, директор государственного учреждения образования "Средняя школа №1 г.Круглое", тел. 8-(02234) 79-441; моб. (+375 33 626-89-24)

	6.
	Менеджер проекта
	Близняков Сергей Фёдорович, учитель физической культуры и здоровья (+375 29 209-22-78)

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	 Не предоставлялась

	8.
	Требуемая сумма
	30 000  долларов США

	9.
	Софинансирование
	1 000  долларов США

	10.
	Срок проекта
	2020-2022

	11.
	Цель проекта
	создание условий для формирования у обучающихся, их родителей  культуры здорового образа жизни, осознанного отношения к своему здоровью, развитию физической активности, через формирование жизненных норм, способствующих сохранению и укреплению здоровья, выработке стереотипов здорового образа жизни,  увеличению эффективности воспитательного процесса, через улучшение и укрепление спортивной базы школы.

	12.
	Задачи проекта
	- развитие различных видов спорта, учитывающих интересы детей, обучающихся в средней школе;
- формирование у детей осознанных потребностей в систематических занятиях физической культурой и спортом, самосовершенствовании, ведении здорового образа жизни;
- увеличение доли детей, вовлеченных в процесс занятий физической культурой и спортом с целью исключения совершения ими противоправных действий и искоренения вредных привычек, пагубно влияющих на их здоровье;
 - оснащение и благоустройство спортивной базы государственного учреждения образования "Средняя школа №1 г.Круглое"  в соответствии с современными требованиями безопасности и комфортности.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	Организация и проведение спортивно-массовой и физкультурно-оздоровительной работы  с учащимися, родителями и населением города.
Реконструкция стадиона для игровых видов спорта, оснащение современным техническим оборудованием.

	14.
	Обоснование проекта
	Гуманитарный проект  "От весёлых стартов  - до олимпийских вершин" создан с целью ремонта и реконструкции  школьного стадиона. Это необходимо в связи с тем, что  в школе нет универсального стадиона для игровых видов спорта, соответствующего регламентам проведения соревнований по игровым видам спорта, входящим в программу республикансихигр.

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	Появится возможность проведения  соревнований по игровым видам спорта, входящим в программу республиканских игр.

	16.
	Бюджет проекта
	31 000 в долларов США


	1.
	The name of the project
	“From funny starts to the Olympic peaks” (the building of a modern complex sports ground on the school stadium) 

	2.
	The organization
	The state educational establishment “Secondary school №1, Krugloe”

	3.
	The address of the organization, telephone, fax, e-mail
	213188, Ternovsky Street, Krugloe, Mogilev region, the Republic of Belarus

Tel.:8-(02234)79-441 (the Headmaster)

Tel./fax: 8-(02234)79-441

e-mail: krugloe-ssh1@tut.by

	4.
	The information about the organization
	The state educational establishment “Secondary school №1, Krugloe” was accredited  (the decree of the Ministry of Education (the Quality Control Department) February 25, 2016 №79)

The certificate was received in accordance with the decree of the Ministry of Education, February 29, 2016 №173. The certificate is valid from February 29, 2016 until February 29, 2021.

The school was built in 1976. It was the only school in the district centre until 2000. There are 720 students in the school in 2019/2020.

Students – the winners of the competitions:

2017: first place (junior group), first place (senior group) in the Republican competitions in biathlon, skiing and air-gun shooting “Snezhnyisnaiper” as part of the regional team;

2018: second place (junior group) in the regional competitions in biathlon, skiing and air-gun shooting “Snezhnyisnaiper”,

Blizniakov Gleb – second place, Kosachev Arseniy – forth place;

2019:first place in the regional competitions in winter all-around “Zdorovie” among the students from general secondary education establishments;

Second place in the republican competitions in winter all-around “Zdorovie” among the students from general secondary education establishments;

3rd place in the Regional Spartakiad in winter all-around “Defender of the Fatherland” among the students from general secondary education establishments;

3rd place in the regional competitions in summer all-around among the students from general secondary education establishments;

BlizniakovGleb – the Republic champion  in the Republican competitions in  biathlon “Snezhnyisnaiper” for the Prize of  the Presidential sports club.

	5.
	The Head of the organization
	Govoronok Olga Sergeevna, the Headmaster of  the state educational establishment “Secondary school №1, Krugloe”, Tel.:8-(02234)79-441; mobile phone: +375 (33) 626-89-24

	6.
	The Manager of the project
	Blizniakov Sergey Fedorovich, a teacher of PE (+375 29 209 22 78)

	7.
	Former assistance received from other foreign sources
	Wasn’t awarded

	8.
	The necessary amount of money
	30,000 (in US dollars)

	9.
	Co-financing 
	1,000 (in US dollars)

	10.
	The terms
	2020-2022

	11.
	The aim of the project
	To create conditions for the  development of  a healthy lifestyle among students and their parents, to develop physical activity through the formation of life norms, which aim at the health maintenance and health strengthening, to promote healthy lifestyle stereotypes, to increase the efficiency of education through the improvement and expansion of the  school sport base.  

	12.
	The goals of the project 
	-to develop different kinds of sports based on  students’ interests;

-to encourage interest for doing sport and leading a healthy way of life;

-to increase the number of children involved into sports in order to prevent them from committing illegal acts and to eradicate harmful habits;

-to equip and renovate sports facilities of the state educational establishment “Secondary school №1, Krugloe” in accordance with modern safety and comfort requirements.

	13.
	The details of the project
	To organize and hold group sports events and fitness and wellness events for students, their parents and town residents.

To upgrade the stadium for sports games, to equip it with modern technical installations.

	14.
	The project justification
	The humanitarian project “From funny starts to the Olympic peaks” was created with the purpose of repairing and upgrading the school stadium. This is required because there isn’t a multi-purpose stadium for different sports games in the school, which could be suitable for organization of competitions in sports games included into the programme of the Republican games



	15.
	The functioning after the completion of the project 
	It will create the possibility to hold competitions in sports games included in the programme of the Republican games

	16.
	The budget of the project
	31,000 (in US dollars)


Вид стадиона до реконструкции:
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